
◆桶川市公共施設等総合管理計画改定版案に関する意見等の募集結果 

※意見等の概要については、個人情報を特定されないよう必要に応じて要旨をまとめています。 

No. 項目等 意見等の概要 市の考え方 

第３章 公共施設等の総合的かつ計画的な管理に関する基本的な方針 

１ ｐ43 第１項全庁的な取組体制 

   第２項市民との情報共有 

 「統合や廃止の推進方針」を決める

際に「桶川市公共施設等管理適正化検

討会議」を中心として行うとあるが、

この会議のメンバーは誰か。 

 施設を利用するのは、市民である。

そして今後、その建物を利用すること

になるのは、若い世代である。そうい

った若い市民の意見や他市町村で施

設利用やリノベーション事業におい

ての成功事例に関わっている方の意

見などを取り入れ検討してほしい。 

 桶川市公共施設等管理適正化検討会議のメンバーは、

企画財政部をはじめ各部の職員で構成しています。 

 市民の皆様のご意見を取り入れることにつきまして

は、公共施設等の規模や用途等に応じ、整備段階におい

て、利用者アンケートや説明会等を実施しております。

引き続き、成功事例の把握等、この度のご意見も踏まえ、

より良い施設整備を進めてまいります。 

２  桶川市公共施設等総合管理計画

（案）の改正の際は、市民の代表もメ

ンバーに加えて欲しい。 

 本計画では、改定案の段階でパブリック・コメントに

より、広く市民の皆様のご意見を頂戴することとしてお

ります。今後、本計画に関し、市民の皆様や学識経験者

等からなる会議体を設置することとなった場合には、こ

の度のご意見を参考とさせていただきます。 

３ ｐ43 第２項市民との情報共有  公共施設等の当初原案の段階から

検討会議・出来高検査・竣工検査等に

各種市民団体の代表者を加えること

をご検討ください。 

 本市では、公共施設等の整備段階において、施設の規

模や用途等に応じ、利用者アンケートや説明会等を通

じ、市民の皆様のご意見を頂戴しております。今後、市

民の皆様にご参加を頂く会議体を設置することとなっ

た場合には、この度のご意見を参考とさせていただきま

す。また、出来高、竣工検査等につきましては、施設計

画が確定した後の設計図書と建設工事の整合を確認す

るものであり、市の職員で対応しておりますので、ご理

解の程、よろしくお願いいたします。 
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No. 項目等 意見等の概要 市の考え方 

第４章 施設類型ごとの管理に関する基本的な方針 

４ ｐ47～72 

 ①現状と課題及び 

 ②基本的な方針 

 どの施設も原案から改定までの間の「現状と

課題」が同じなのはなぜか。それに伴い「基本

方針」も変更がない。 

 現案に「施設利用者の意見や利用需要を見直

す…」とあるが、改定案もそのままの文書にな

っている。 

 改定までの間に、書かれている取り組みはさ

れて来なかったのか。そうであれば、ぜひ市民

との意見交換会をしてほしい。また、行政が把

握した現状、市民や有権者と話し合った過程な

どを分かりやすく公開してほしい。 

 本計画は、令和４２年度（２０６０年度）ま

でを計画期間とし、建築系・土木系公共施設に

おける更新や維持管理等に関する方向性を主

に定めています。この為、長期的な観点で「現

状と課題」「基本方針」を整理し、現在、「基本

方針」に基づき、施設の維持管理や改修工事等

を順次、実施しております。 

 また、施設整備の段階での市民の皆様との話

し合いや公開等につきましては、今後の施設整

備等の際の参考とさせていただきます。 

５  利用者が固定化している施設においては、利

用者のみに意見を聞くのではなく、幅広く市民

に利用してもらえるには、どのようにしたらい

いかを考える必要がある。使ってない人に、な

ぜ利用しないのか、利用しにくいのか聞くほう

が価値があると思われる。気軽に意見を話し合

える環境で、使う側の市民が現状の問題につい

て考えられる機会があるといい。 

本市では、公共施設等の整備段階において、

施設の規模や用途等に応じ、利用者アンケート

や説明会等を通じ、市民の皆様のご意見を頂戴

しております。また、気軽に話し合える環境や

機会につきましては、今後の施設整備の参考と

させていただきます。 
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No. 項目等 意見等の概要 市の考え方 

個別の施設等に関する意見等 

６ 集会施設  集会施設の朝日三丁目会館と若宮区画整理

記念会館は、公園の一角にあり「遊び場」と「施

設」が一体となっていて好立地である。管理者

と話し合うことは十分必要だが、広く市民に使

用できる形として、施設を残していくのであれ

ばどこかで大きく変わる必要があると考える。 

 例としては、リノベーションを行い、市民が

チャレンジできる場としてシェアキッチン、子

育てファミリーが利用しやすく公園を見渡せ

る形のカフェなどにするといいのではないか。

その施設の収益を改修費などに充てれば、最初

から完璧な形ではなく少しずつ改修すること

もできるかと考える。 

 個別の施設等に関する御意見につきまして

は、御意見として承り、施設所管課と情報共有

させていただきます。 
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個別の施設等に関する意見等 

７ 新庁舎 ①カフェイズミノの営業時間を検討して欲し

い。 

②各階の通路について、点字ブロックや手摺等

の設置して欲しい。 

③ATM の位置を変更するか防犯カメラを設置

して欲しい。 

④１階受付をエスカレーターやエレベーター

を目視できる位置に移動して欲しい。 

⑤エレベーターのサインを分かりやすくして

欲しい。 

⑥２階の自販機を車椅子の方等でも利用しや

すい広い場所に移動して欲しい。 

⑦１階の多目的トイレの入室スイッチの位置

を扉の手前左側に付け替えて欲しい。 

⑧各階の高いカウンターについて、車椅子でも

対応可能な高さのものに変更して欲しい。 

⑨トイレを事務室の中心の方に移動して欲し

い。 

⑩市民団体が増えていることから、５階の各会

派室等を貸し出して欲しい。 

⑪議会傍聴室のドアが重いので改善して欲し

い。 

 個別の施設等に関する御意見につきまして

は、御意見として承り、施設所管課と情報共有

させていただきます。 
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No. 項目等 意見等の概要 市の考え方 

個別の施設等に関する意見等 

８ 市民ホール ①男子トイレに手摺りを設置して欲しい 

②市民ホールの会議室使用料について、障害者

団体の減免規程を設けて欲しい。 

 個別の施設等に関する御意見につきまして

は、御意見として承り、施設所管課と情報共有

させていただきます。 

９ 老人福祉センター ①市内循環バスのルートを再検討し、老人福祉

センターのバスを廃止するべき。 

②マイナンバーカードを無料乗車の証明に活

用できないか検討して欲しい。 

10 坂田コミュニティセンター ①諸室のドアについて、車椅子等では開閉が難

しく改善して欲しい。 

②車椅子では入室できない部屋がある点や、視

覚障碍者に対する施設案内不備を改善して

欲しい。 

③坂田コミュニティセンターの使用料につい

て、錯誤等があった時は返還するようにして

欲しい。 

④坂田寿線からスマイルピアザ坂田への道案

内の標識を設置して欲しい。 

11 中山道パーキング 

 

①辻村みちよ博士の顕彰碑を移設して欲しい。 

12 べに花ふるさと館 ①べに花ふるさと館の視覚障碍者対策が不足

している点について、改善して欲しい。 
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No. 項目等 意見等の概要 市の考え方 

その他意見 

13 職員への研修  障害者差別解消法等の再研修をお願いした

い。 

 障害者差別解消法等の研修につきましては、

法施行時の外、新規採用職員等に対し、実施し

ております。引き続き、機会をとらえ必要な研

修を実施してまいります。 

14 公共施設の考え方への提言  箱ものというのは、時代の流れに取り残され

てしまうが、維持しなければならない負の財産

となりやすい。壊すのだってお金がかかる。し

かし、使うのは市民である。使いながら、活用

アイデアが出てくることもある。どのように市

民が使いたいか、管理者や行政が気軽に話せる

場があってもいいと思う。 

 公共施設や公共空間の課題は、行政だけで抱

え込んでいる印象がある。堅苦しい場でなく、

その辺の公園で遊んでいる親子や図書館で本

を読んでいる人などに意見を聞けばいい。気軽

に市民から意見を聞いてほしいし、相談してほ

しいと思う。 

 市民の皆様から御意見をいただく際の参考

とさせていただきます。 

 


